



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS  
ABTEILUNG POGGENHAGEN

**Klaus Hendrian**  
Vorsitzender

An  
Frau Ortsbürgermeisterin  
Monika Strecker

Moordorfer Straße 44  
31535 Neustadt  
Telefon: 05032/5163  
[vorstand@spd-poggenhagen.de](mailto:vorstand@spd-poggenhagen.de)  
<http://www.spd-poggenhagen.de>

Neustadt, 09.10.2018

### **SPD-Poggenhagen fordert mehr Schlüssel für Fahrradkäfig**

Die SPD-Poggenhagen möchte mehr Schlüssel für den Fahrradkäfig ausgegeben haben. Hintergrund ist die sehr schlechte Belegung des Fahrradkäfigs am Bahnhof Poggenhagen mit durchschnittlich sechs Fahrrädern.

Beobachtungen über einen Zeitraum von vier Monaten ergaben, dass sich morgen um 06:00 Uhr regelmäßig drei Fahrräder und ab 07:30 Uhr insgesamt sechs Fahrräder im Käfig befinden.

Ausgegeben wurden 25 Schlüssel, Kapazitäten von 30 Stellplätzen stehen hier zur Verfügung.

Vor dem Fahrradkäfig sind in den gleichen Zeiträumen grundsätzlich sämtliche Stellplätze belegt. Voraussetzung für einen Schlüssel ist eine GVH-Monatskarte.

Offensichtlich nutzt ein großer Teil der Schlüsselinhaber den Käfig kaum oder gar nicht stellt die SPD-Fraktion fest.

Die Erhebung führten mehrere Mitglieder der Fraktion seit April durch und kamen zu dem Ergebnis, dass im Grunde die doppelte Menge, also 50 Schlüssel ausgegeben werden könnten. Jahrelang hat der Ortsrat für diesen Käfig gekämpft und nun bleiben viele „vor der Tür“, da sie evtl. trotz Monatskarte keinen Schlüssel erhalten, da die Zahl 25 durch die Verwaltung festgelegt wurde.

Dies verstößt eindeutig gegen den Gleichheitsgrundsatz und sollte geändert werden.

Die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag an die Verwaltung:

Die Verwaltung wird gebeten weitere 25 Schlüssel auch an GVH-Kunden abzugeben, die nicht im Besitz einer Monatskarte sind.

Die Voraussetzung einer Monatskarte verstößt unserer Meinung nach gegen den Gleichheitsgrundsatz.

Desweiteren hat sich gezeigt, dass der Fahrradkäfig nur mäßig von den bisherigen Schlüssel-inhabern genutzt wird.

Die Ausgabe weiterer Schlüssel ist somit unschädlich.

Hendrian  
SPD-Fraktion